

La Havane organise la 1ère conférence de coopération de l'AEC



AEC
ASOCIACION DE ESTADOS DEL CARIBE

La Havane, 27 février, (RHC).- La Havane organise la première conférence de coopération de l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe.

La rencontre aura lieu du 7 au 11 mars et Rafael Zamora, diplomate cubain, indique dans une note postée sur le site web du ministère cubain des Affaires étrangères que la conférence a pour but d'évaluer la marche des programmes de coopération mais avant tout, a-t-il relevé : « Nous voulons gérer des ressources pour les programmes en cours et pour d'autres qui seront proposés conformément aux thèmes à aborder au cours de la rencontre »

Rafael Zamora, directeur général par intérim pour l'Amérique Latine et les Caraïbes au ministère cubain des Affaires étrangères, précise que la conférence de l'AEC abordera des aspects concernant la connectivité et les transports aériens et maritimes ainsi que la lutte contre l'impact du changement climatique dans les Caraïbes.

Rafael Zamora plaide d'autre part pour la consolidation de l'intégration économique des pays membres de l'Association des États de la Caraïbe, de la coordination de la politique extérieure, de la coopération

fonctionnelle et de la coopération en matière de sécurité.

Pour ce qui est de la participation de Cuba au sein de l'AEC, il précise que notre pays a mis à la disposition de l'institution sa richesse principale : les connaissances techniques et scientifiques dans les domaines définis comme prioritaires par l'organisation.

Il explique d'autre part que par la mise en place du projet de lutte contre le changement climatique décidé lors du Sommet de l'AEC à La Havane, un nouveau champ de coopération s'est ouvert, quelque chose qui dans le contexte actuel, est vital pour le développement des pays membres, notamment des petits États insulaires de la Caraïbe.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/122911-la-havane-organise-la-1ere-conference-de-cooperation-de-laec>



Radio Habana Cuba